

萬歳小だより

発行：新見市立萬歳小学校

学習発表会の開催

今年も早いもので、残すところ1か月となりました。これから2学期のまとめをする時期です。

さて、先月の22日、学習発表会を行いました。今年の学習発表会は、新型コロナウイルス感染症の影響により、来場者を保護者・ご家族の方々、学校運営協議会委員の方々に限定させていただき、プログラムの内容を各学級の劇



劇「さつまいもころころ」1・2年生

みとして、時間を短縮して行いました。また、前もって保護者・ご家族の方々に来場者名簿を提出していただいたり、当日の朝の検温やマスクの着用、手指の消毒などをお願いしたりするなど、十分な感染予防対策を講じました。



劇「王様の命令」3・4年生

子どもたちは、11月に入る頃から劇の練習を始め、先生方の指導を受けながら、どうしたらうまく劇の演技ができるのかを考えて、工夫や試行錯誤を繰り返しながら練習に励みました。当日の劇は、今年のスローガンである「心をつなぐ 見せよう 泉っ子魂」の通りに、各学級の特長が良く出た劇を披露してくれました。

この学習発表会で身につけた力が、今後の学校生活で更に発揮できることを願っています。



劇「泣いた赤おに」5・6年生